

En août, différents travaux sont prévus à la crèche Arlequin, dont une réfection de la toiture.



Pas de vacances pour l'embellissement de notre ville !

Comme chaque année, les mois de juillet et août sont propices à la réalisation de certains travaux visant à améliorer le confort et le cadre de vie des Conflanais.

Des améliorations attendues dans les écoles et crèches

Parce que le bien-être des enfants, des enseignants et des autres personnels est essentiel, divers travaux vont être entrepris durant l'été dans les écoles et les crèches. De quoi améliorer le cadre d'apprentissage des élèves comme les conditions de travail des agents.

- **École maternelle des Trois-Sapins** : installation d'une pergola [11 463 €].
- **École maternelle Chennevières** : réfection du sol des couloirs [3 000 €], peinture du grand sanitaire [500 €].
- **École maternelle Plateau-du-Moulin** : réfection du sol des espaces de circulation [8 000 €], travaux d'isolation et de couverture [170 000 €].
- **École maternelle Quatre-Vents** : remplacement de l'éclairage des espaces de circulation [6 000 €].
- **École maternelle Basses-Roches** : remplacement des menuiseries extérieures [8 500 €], peinture des WC et d'un dortoir [500 €].
- **École maternelle Le Confluent** : réfection du sol du réfectoire [16 000 €].
- **École maternelle Croix-Blanche** : remplacement des panneaux de soubassement des classes et du réfectoire [11 000 €].
- **École élémentaire Côtes-Reverses** : remplacement des menuiseries extérieures du bâtiment C [52 000 €], réfection de la toiture-terrace du réfectoire pour améliorer l'isolation du bâtiment et éviter les infiltrations d'eau [67 000 €], changement du revêtement de sol de la cantine [9 000 €].

- **École élémentaire Paul-Bert** : remise en peinture de quatre classes [7 200 €], pose de films solaires dans la future salle des enseignants.
- **École élémentaire Henri-Dunant** : remplacement des menuiseries extérieures du gymnase [18 500 €].
- **Multi-accueil Nelson-Mandela** : installation de panneaux muraux [2 000 €].
- **Crèche Nougatine** : remplacement du sol du jardin des petits [11 160 €].
- **Crèche Arlequin** : réfection de la toiture [20 000 €], remise en peinture de deux sections ainsi que de la bibliothèque [700 €], remplacement des structures de jeu [4 582 €].

* montants en € TTC

PLUS DE 32 000 € DE SUBVENTIONS REÇUES POUR LE BIEN-ÊTRE DES TOUT-PETITS

Cet été, d'autres travaux subventionnés par la Caisse d'allocations familiales (CAF) sont également prévus. Les menuiseries extérieures de la crèche Tournycoti vont ainsi être remplacées [20 000 €, subventionné à hauteur de 12 900 €]. Un système de climatisation va également être installé dans une des sections de la crèche Arlequin [18 000 €, subventionné à hauteur de 11 800 €] et du multi-accueil Nelson-Mandela [12 500 €, subventionné à hauteur de 8 300 €]. Une aide non négligeable pour améliorer encore les conditions d'accueil des jeunes Conflanais ! [montants en € TTC]

La modernisation du centre-ville avance



La rue Maurice-Berteaux est entrée dans sa dernière phase de travaux.



Pilotée par la Communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise (GPS&O) et portée par la Municipalité dans le cadre de son programme d'aménagement Conflans Demain, la requalification de la rue Maurice-Berteaux a pour objectif d'embellir et de moderniser le centre-ville tout

en améliorant l'attractivité commerciale. Les commerces restent accessibles à pied durant les travaux et, lorsqu'il sera autorisé, le stationnement sera gratuit et limité à 30 minutes maximum. Contrairement au parking Maurice-Berteaux (non accessible durant les heures de chantier et dont la partie arrière est fermée à la circulation), les parkings Fouillère, Nonnains, Crapotte et celui de l'Église demeurent accessibles en permanence.

Plus d'infos sur les travaux sur www.conflans-sainte-honorine.fr

L'avenue Paul-Brard va prendre un nouveau visage

Lancée en 2022 dans le cadre du programme municipal Conflans Demain, la requalification du secteur Paul-Brard a pour objectif de lui apporter un nouveau souffle en le redynamisant et en l'intégrant davantage dans le paysage urbain.

Après la réhabilitation de logements par le bailleur social Les Résidences Yvelines Essonne et la construction de logements neufs via l'opération immobilière Les Allées du Moulin du promoteur Cogedim, les travaux de transformation du secteur Paul-Brard vont se poursuivre durant l'été. Pour améliorer le cadre de vie des habitants, la Communauté urbaine GPS&O va mener des travaux de réfection de voirie au niveau de l'avenue Paul-Brard, entre la rue de la Chasse et le rue des Champs-du-Four. Ils devraient se terminer avant la fin de l'année 2025 et comprendront une réfection des trottoirs, la plantation d'arbres et la création de places de stationnement. Quant aux commerces, ils sont en cours d'installation pour le plus grand bonheur des Conflanais.

Plus d'infos sur les travaux sur www.conflans-sainte-honorine.fr



© Les Résidences Yvelines Essonne

La transformation de l'hôtel de Ville continue



L'inauguration de la pergola de Daniel Buren est prévue le 5 juillet. Une fois finalisée, elle apportera couleurs et gaieté au niveau du futur accueil de l'hôtel de Ville.

Le nettoyage des façades Sud et Est devrait être terminé début juillet tout comme les travaux du futur parvis de l'hôtel de Ville. Le futur accueil de la mairie centrale, lui, devrait être livré pour la rentrée de septembre. Suivra, dans la foulée, le déménagement des services concernés et son ouverture au public.

Les autres travaux de l'été



250 000 euros de travaux sont engagés pour la maison de quartier Fin-d'Oise.

- **Maison de quartier Fin-d'Oise** : pour améliorer l'isolation du bâtiment et éviter les infiltrations d'eau, les menuiseries extérieures seront remplacées en septembre (100 000 €). La réfection de la couverture de toit est également prévue (150 000 €).
- **Espace Romagné** : les menuiseries extérieures, vétustes, vont être remplacées (20 000 €).
- **Gymnase Claude-Fichot** : la peinture de la cage d'escalier va être refaite en interne par la Ville.
- **Gymnase Pierre-Bérégo** : pour réaliser des économies d'énergie tout en améliorant le dispositif de chauffage du gymnase, les chauffages aérothermes vont être remplacés (10 000 €).
- **Salle Bartholdi** : la peinture sera entièrement refaite par la Ville.
- **Dojo de la MJC Les Terrasses** : les chaudières seront remplacées afin de réaliser des économies d'énergie (50 000 €).
- **Conservatoire George-Gershwin** : six salles vont être repeintes par la Ville. Les chaudières seront également remplacées (120 000 €).

* montants en € TTC



Les menuiseries de l'Espace Romagné vont être refaites.



Des rénovations de voirie attendues

De juillet à septembre, des travaux de rénovation de voirie sont prévus dans l'avenue Jean-Jaurès et sur la place du Colonel-Coutisson. Dans le premier cas, ces travaux sont portés par GPS&O.

La rénovation et l'embellissement de la place du Colonel-Coutisson sont, eux, portés en commun par la Communauté urbaine et la Municipalité.

Quant aux travaux menés par GPS&O et l'entreprise Sefo pour renouveler une canalisation d'eau potable au niveau du boulevard du Général-de-Gaulle, entre les rues des Beaux-Vents et Fernand-Lisant, ils se termineront mi-juillet.



Le renouvellement de la canalisation d'eau potable au niveau du boulevard du Général-de-Gaulle devrait se terminer mi-juillet.